## Hoy en



Lic. Oscar Morales H.

 Nuevo Vice-ministro del MAG El Lic. Oscar Morales Herrera, al ser nombrado Vice-Ministro de Desarrollo Rural y Extensión Agropecuaria del MAG, afirmó que dará mayor impulso a la capacitación del sector rural del país. (Información en Pág. 3).

Protesta atropellos en Panamá Repudio y condena a la persecución y agravio físico contra directivos de la Cámara de Comercio, Industria y Agricultura de Panamá por el gobierno de ese pais, denuncia y apoya ANEP. (Información en Pág. 44).

Matan cambiador de dólares De un balazo en el corazón murió ayer el cambiador de dólares Carlos Solís, de 45 años. El hecho ocurrió a las 6 de la mañana, cuando se dirigía a sus actividades de compra-venta de dólares frente a Correos y fue bajado de un bus de la ruta 4, por cuatro sujetos armados. (Información en Pág. 3).

Creación Universidad Agrícola El Agr. José Napoleón Bonilla, Presidente de SAENA, gestiona ante el MAG, que la Escuela Nacional de Agronomía (ENA), se convierta en una Universidad Agricola, rectora de todas las Facultades de Ciencias Agronómicas del país.

Fuerte decomiso de armas Treinta y dos fusiles de grueso calibre, la mayoría de ellos robados por el FMLN a la Defensa Civil de Jerusalén, fueron decomisados por la Policía de Hacienda entre Verapáz y Guadalupe. (Información en Pág. 54)

Localizan arsenal en Verapaz Autoridades militares informan sobre el descubrimiento de un nuevo arsenal abandonado en un depósito subterráneo, en cercanías de Verapaz, departamento de San Vicente. (Información en Pág. 25).

Sobre escrituras matrimoniales El Lic. Balmore Cruz Urquilla, Gerente de Registro Servicios de la Alcaldía Capitalina, hace un llamado a los notarios para que complementen información sobre asentamientos de las escrituras matrimoniales.

 Seguridad a turistas en México México estudia normas y leyes que tienden a dar más seguridad y facilidad al turista en dicho país, informó ayer la embajada de esa nación. (Información en Pág. 72).

 Gestionan ayuda AID para Oriente
La Asociación Pro-Defensa del Sector Productivo Oriental, gestiona con la AID, la concesión de más fondos, para salvar la economía de la Zona. Los 45 millones de colones, que se han destinado, no alcanzan para terminar con la crisis, dice la Asociación. (Información en Pág. 2).



Agr. José N. Bonilla



Lic Balmore Cruz II

## Editoriales

Se analiza la realidad nacional

La preocupación de los distintos sectores de la población, ante la grave crisis por la que atraviesa nuestro país, ha motivado a las asociaciones empresariales más representativas para analizar científicamente la realidad nacional. Con el propósito enunciado, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador ha organizado un Foro Internacional de Economía, en el que estarán presentes destacados economistas de reconocido prestigio a nivel mundial. (Editorial en Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

 Ordenan el tránsito de vehículos en la capital (Jueves 14 de octubre de 1937). Tal como informó LA PRENSA recientemente, la Policía de Tránsito y la Municipalidad de San Salvador, ya comenzaron a ordenar el tránsito de vehículos en la ciudad capital. Agentes policiales de ambas entidades, realizan esfuerzos para lograr que sean atendidas sus indicaciones, tanto por los automovilistas como por los peatones. Las autoridades de Tránsito manifestaron que con el aumento de vehículos, también aumenta el desorden, y el peligro de accidentes

Nacionales/2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-40 Su Salud/20

Actualidades/27 Hermano Pablo/36 Cartas a María/38 Horóscopo/53 La Cámara/54

Deportes/55-59 Cómicos/60-62 Clasificados/63-71 Tips de César Temes/72 Cines/72-79

# Vice.Pdte Bco.Mundial a Foro Cámara Comercio

La doctora Anne Krueger, vicepresidenta del Banco Mundial entre 1982 y 1987, es una de las personalidades que dictarán conferencias en el Foro Interna-cional de Economía, organizado por la Cámara de Comercio e Industria de El

El tema que le ha sido encomendado es uno de los más interesantes, versando so-bre la comparación entre países que han liberalizado sus mercados y los que han aumentado el control del Estado. Como tal situación se dado en El Salvador con marcada injerencia del sector público en las actividades económicas privadas, el análisis de la conferencia despertará en

los participantes en dicho foro una acti-

tud de especial atención. Se dijo a la prensa que entre las referencias de la doctora Anne Krueger, figurencias de la octoria Almie Ar legar, ligura su labor como Consultora de la AID en el Departamento de la Tesorería de los Estados Unidos, en el Instituto Harvard para el Desarrollo Internacional y en la Fundación Nacional de las Ciencias, entre otras entidades. Además ha realizado investigaciones sobre desarrollo económico y comercio internacional en varios países. Ha escrito libros y publica regu-larmente sus artículos en periódicos so-bre temas de ciencias económicas.

-Pasa a la página 72-

# Gestionan ayuda AID y BCR para Oriente

La Asociación Pro-Defensa del Sector Productivo Oriental, gestiona con la AID, la concesión de más fondos, para salvar la economía de la Zona

Los 45 millones de colones, que se han destinado, no alcanzan para satisfacer las necesidades que originan un 65 por ciento de desempleo y la amenaza del caos total, dice la Asociación. Se necesitan créditos a 25 años plazo,

con un seis por ciento de interés y cinco años de gracia, para evitar el colapso total y la trasferencia de las propiedades al proyectado Banco de Tierras, dijo un directivo de la Asociación.

Agregaron, que están dispuestos a visi-

tar el Senado de los Estados Unidos de Norteamérica, para gestionar más ayuda que les permita hacer uso de los bene-ficios del crédito, si acaso fracasan sus gestiones con la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) en el país. Ayer se reunieron los miembros de di-

cha asociación, con el Presidente y Vice-presidente del Banco Central de Reserva, para tratar todo lo relacionado con ese problema, que afecta la economía de la Zona Oriental, básicamente lo relacionado con la aplicación del Esquema de Apoyo Financiero para la zona, que se ha establecido con recursos donados por la

-Pasa a la página 54-

## Nicaragua con poder militar amenaza a CA

Nicaragua cuenta ahora con cerca de cien tanques soviéticos (T-54/T-55) medianos, más de veinte tanques anfibios ligeros (PT-76) y otros 120 vehículos acora-zados, destaca el diario Washington Ti-

Ese medio de comunicación norteamericano indica, que dos entregas de tan-ques y transportes blindados para perso-nal, llegaron a Nicaragua en barcos búlgaros que han duplicado sobradamente el tamaño de las fuerzas de tanques y de las mecanizadas de ese país centroamericano desde mayo de 1983. También ese medio estadounidense

informa, que en contraste, Honduras tie-

ne 16 vehículos blindados de reconocimiento; éstos no son anfibios ni pueden transportar más personal de su tripula-

Costa Rica no tiene ejército, mucho me-nos tanques, y El Salvador, si bien tiene unas cuantas docenas de transportes de personal blindados, no cuenta con tan-ques, agrega el Washington Times.

Por otro lado, revela que Nicaragua ha acrecentado también activamente su inventario de otros vehículos militares. En el transcurso de los primeros meses de 1984, el gobierno de Estados Unidos advirtió el arribo a Nicaragua de más de 200

-Pasa a la página 72-



HACIA LOS E.U.A. El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, inició ayer visita oficial a los E.U.A. Este día se reunirá con el presidente Reagan, para intercambiar puntos de vista sobre Esquipulas II. Le acompañan en su viaje,

el jefe del Estado Mayor, general Adolfo Blandón; la Primera Dama, el embaja-dor norteamericano Edwin Corr, su hijo Alejandro Duarte, el presidente del Orga-no Legislativo y los ministros de Relacio-nes Exteriores, Planificación, y Comuni-